



Municipalidad presentó programa de prevención del cáncer prostático

Con el fin de impulsar la detección temprana y la prevención de una patología que golpea a la región de Los Lagos y a Puerto Montt, la Municipalidad lanzó el Programa de Salud Prostática, que incluye la toma gratuita de exámenes, con foco en hombres entre 59 y 79 años.



El plan se inició con 12 pacientes, y el alcalde Rodrigo Wainraihgt invitó a los hombres a perder el miedo frente a la realización de estos exámenes, ya que la prevención y la detección temprana son fundamentales para salvar vidas.

“La invitación es a todos los hombres de Puerto Montt cuya edad esté entre 59 y 79 años o aquellos que tengan algún antecedente familiar de los 45 hacia arriba, a que puedan pedir

su hora en el 800 650 100. Todos los lunes nosotros estamos atendiendo en este programa piloto de manera preventiva para evitar el cáncer prostático”, expresó.

El experto urólogo Christian Huidobro, encargado de liderar este programa, enfatizó que es fundamental **“diagnosticar precozmente una enfermedad que mata a muchos vecinos en la región y particularmente en la comuna. Y esa iniciativa es inédita a nivel municipal nacional, un programa muy innovador”.**

“Todos los vecinos están invitados a hacerse sus chequeos prostáticos sobre los 50 años hasta los 79 y sobre los 45 si es que hay antecedentes familiares de cáncer a la próstata”, remarcó.

POSITIVA EXPERIENCIA

Acerca de la experiencia de la atención en el Centro de Especialidades de Atención Primaria de Salud (Ceaps), Fernando Vera, de 65 años, destacó la amabilidad de los especialistas y la ausencia de colas.

“Esperé 6 años por una hora. Pero felizmente me encontré con este programa. Es excelente. Me atendieron muy bien. No tuve que hacer colas ni nada parecido”, manifestó Vera.

El Departamento de Salud Municipal (Desam) informó que la lista de espera alcanza las 236 personas en el Ceaps y que 50 comenzaron su atención desde el 7 de julio. De igual forma, está disponible el teléfono 800 650 100 -Salud Conecta- para agendar mamografías y Papanicolaou. Además, se dispondrá de 20 cupos para toma de antígeno prostático.